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¡AY MIS ALUMNOS! CUÁNDO TOMARÁS EN SERIO TU VIDA.

[20120129] Amados míos, benditos sean vosotros en esta hora, bendito vuestro día, bendita vuestra
mente, vuestra conciencia, por haber fijado vuestros ojos, vuestra mente, a estar juntos tan siquiera
unos minutos, segundos. Hermanos míos, este es el momento, es el tiempo donde cada uno de
vosotros está recibiendo vuestra propia verdad de sí mismo, donde vosotros vas a pulirte según vos
quieras, a lo que hayas venido, pero espero que vosotros hayas decidido venir con esa convicción, a
ésta tu pequeña escuela. Hoy es tu día, es tu momento que vosotros te demuestres a ti mismo, todo
lo que eres, y sepas que vales mucho, porque eres el corazón, el corazón central de la tierra y de
todas las cosas. TÚ ERES EL PEQUEÑO CREADOR QUE HA HECHO Y SEGUIRÁ HACIENDO, PORQUE
ES LA LEY UNIVERSAL, LA LEY SAGRADA.

Síganse conociendo, síganse escudriñando en el fondo, hasta que vos mismo te des cuenta quién has
sido, quién y cómo estás siendo hoy, y cómo seguirán haciendo en los tiempos venideros. Hoy es el
tiempo de decidir venir aquí y, entonces, recordar todo lo que tú mismo eres. Y Yo te digo, ERES LA
VIDA, ERES EL SER QUE DA VIDA A TODAS LAS COSAS QUE ESTÁN CONTIGO. No os vengo a decirte,
busca, TE VENGO A DECIR, ¡ENCUÉNTRATE! Solo es un darse cuenta en la vida que vosotros eres el
Creador, ese pequeño Creador de sí mismo, porque vosotros han hecho todo tu alrededor, de
tiempo en tiempo, vosotros has hecho tantas cosas, que antes culpabas duramente y también
chantajeabas al Dios Altísimo, diciéndole que por qué había destinado tu vida en los martirios, en los
sufrimientos y, os he dicho, en esta Escuela, que nada ni nadie, les ha hecho a vosotros, les ha puesto
una postura para que la vivan, no, mis amados míos. Solo es un darse cuenta que vosotros, has
vivido miles de años, y en cada tiempo has querido hacer algo y lo habéis hecho, y aquello hecho,
os ha dado un resultado, un resultado que vosotros no lo deseas, no lo quieres hoy, pero es algo
que ya sembraste ¿No Yo te dije, pues, el que siembra, cosecha?
En este momento, en esta tu vida, vosotros podrás ver que todo lo negativo existe en tu vida, solo
eso baja a ti, pero Yo os les digo, como no eres nuevo, pues entonces ayer hiciste, sembraste y hoy
vives de tus frutos que sembraste. Pues todo lo que os acontece aquí, es que vosotros siendo el
Creador, hicieron todo aquello, las enfermedades, todas las calamidades. Todas las cosas han hecho
vosotros, pues hoy solo acéptate, date cuenta que eres el Creador de tus entornos y comiencen a
modificar las partes equivocadas que cada uno tiene, porque vosotros haces drástica esta vida, este
mundo. Y Yo os digo, que no, no, mis bien amados, porque solo es un darse cuenta y solo es
cambiar de formas, y ahí se termina una forma para comenzar otra forma diferente.
Yo os he resumido, he resumido a vosotros, si tuvieras la FE, vos podrías decir a ese árbol, dije allá
antes, a ese árbol y decirle que vaya al mar y se va, porque eso es tuyo y eso te obedece. Como
vosotros se han perdido y se han llamado mentiras y decís no se puede, y decís, eso Dios solamente
lo hace, porque no sabes tú, porque NO SABES QUE TÚ QUE ERES DIOS EN ACCIÓN Y QUE HAS
HECHO EN TUS ENTORNOS TODO LO QUE APARECE EN TU VIDA, pero eso, eso nadie os vendrá y
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te lo cambiará. ¿No escuchaste que Yo dije, pues, que no habría más jueces en tu tierra, solo tú
mismo eres tu propio juez y vos mismo puedes salir, porque vosotros tienen el poder. Y hablando
de poder, no esperen el poder, no esperen el poder, porque esa es una vanidad tan fuerte en
vosotros creaturas, SOLO ACÉPTATE QUE ERES EL PODER, ACÉPTATE QUE LO HAS SIDO Y QUE LO
ERES Y QUE LO SEGUIRÁS SIENDO, ENTONCES SE ACABÓ TU BÚSQUEDA. Porque vosotros buscáis
tantas cosas en la vida, que no las han podido encontrar y ni las encontrarán,  si en caso ves que ahí
hay una, esa es de aquél y esa tiene su dueño. Aquello no todo te servirá a ti, sino que hasta que vos
mismo prepares la vida, entonces, esa es la que os te va a servir. Como hoy, hoy te sirven, te sirven
las cosas que tienes a tu lado, te sirve la enfermedad, porque está todo sufrimiento ahí, te sirve todo
aquello que vos tenéis presente. Pues he aquí, TU FE, ES LO ÚNICO QUE DEBES CAMBIAR, PERO, TÚ
FE DEBES DE CAMBIAR, PORQUE SON LA FE, ERES LA FE, nada más que han invertido tus hechos. Al
amor lo has hecho desamor, a la verdad la has hecho mentira, a la unión la has hecho desunión, a la
sanidad la has hecho enfermedad, a la humildad la has desubordinado, y así, es por eso que ves
tantas cosas en vuestra vida y vosotros se lamentan y dicen: Nomas esto veo. Y el que no tiene
consciencia de sí, dice: Dios me está castigando, Dios nada más manda para mí todos los castigos y
me mata. Tantas cosas que el hombre dice, pero esa es su ignorancia total de no saber ver dónde
está Dios, cómo es Dios. Yo a vosotros les digo, mis bien amados, TODOS SON DIOS, todos, todos,
haciendo en vuestro entorno todo lo que está. Entonces, ves que solo es un darse cuenta, de que
ERES EL CAUSANTE DE TODAS LAS COSAS QUE VIENEN A TI.

He aquí, que vosotros debes rectificar caminos, cambiar, entonces vivirán una vida en este mundo y
nada les tocará, nada les tocará de lo que vos pensáis que viene. Todo aquél, que se esté
consagrando a esta vida, y se funda totalmente, aquel no lo ha de sufrir ni un momento, verá sufrir,
verá las cosas que vendrán, pero, de cierto os digo a vosotros, estando aquí, no serás, no serás así
hundido, metido a ese mundo. Pero eso estriba, en hoy mismo, que vosotros empecéis a caminar el
camino recto, angosto y largo a la vez. Hermanos míos, es pues que hoy tienes que prepararte día a
día, momento a momento, descifrarte a ti mismo, entonces, cuando esto pase, estás entrando y estás
también transformando. Por eso Yo, os invito a continuar, a redoblar vuestros pasos y a estar
modificando tus sentidos, estar modificando, mis bien amados, y desde ahí eres, eres, te has dado
cuenta de ti mismo, y solo eres el SER, el SER libre, tan libre.
He aquí, que Yo os les digo, estás en una Escuela, pero vosotros no la tomas así, vosotros no sabéis
cómo tomarla y como alumnos son desobedientes. Es necesario que vosotros desmanteles en tu
cerebro, lo que ya está puesto, porque vosotros no son auténticos hoy, porque están siendo
manipulados por tu exterior. Vosotros llevas un régimen terrenal, en cuanto eres gobernado por un
hombre, le obedeces, y entonces vosotros están acondicionados, pero aquí estamos y aquí estoy
para hacerte libre de verdad. Porque esa libertad que proclaman por fuera, solo les sirve de máscaras
a aquellos para cumplir su cometido y mantenerlos a vosotros vilmente, y así, llevan vosotros esos
estatutos, siguen a algo que no es, y así tu cuerpo ha nacido con todo esto, y vosotros no hacéis
nada.
Has visto a aquellos gusanos que hacen su nido y lo tapan y se quedan adentro. Vosotros hermanos
del campo, has visto ese gusano que vosotros ves que hace su nido y se forra todo ahí adentro, así
mismo están vosotros, porque estás dando vueltas, solamente unas vueltas en tu eje, en tu vida. Pero
Yo a eso vengo a liberarles, vengo a que vosotros seas auténticos SERES, te reconozcas, abras los ojos
de tu alma y observes que eres el Dios de ti mismo, ya no eres un niño, sino eres un SER. A eso he
venido siempre y a eso estoy, por eso estoy contigo, porque, en verdad, deseo que vosotros seas, te
sientas el auténtico y te veas, y entonces comenzarán vosotros a ser diferentes. Hermanos míos,
apresúrense, pero apresúrense a conocerse a sí mismos os digo, apresúrense, no se tarden, no sigan
durmiendo en despoblado, no sigan ahí, mis bien amados, es el momento, la hora de que vosotros
despiertes ya, y te creas un SER Creador, porque eso son ciertamente.
Aquel Profeta habló de las imágenes, de que no debes adorar a nada afuera, ciertamente en vosotros
mismos adórate, quiérete, observa que eres el Creador, que lo has sido y lo eres, obsérvate que
debes cambiar los entornos y debes de ser el SER autentico, no perseguir a nada, a nadie, porque no
hay a nadie que seguir, solo que vosotros has estado confusos en tu vida y te has pasado la vida



¡AY MIS ALUMNOS!  CUÁNDO TOMARÁS EN SERIO TU VIDA.

Página 3 de 5

buscando, buscando la verdad, mientras tú mismo eres la verdad, eres solo verdad, la verdad
conociendo, conociéndose qué verdad está siendo en estos momentos, porque vosotros eres la
verdad, y vosotros eres el que mientes, el que robas, el que violas, eres todo, y eso eres tú, y esa es
tu verdad. Así también, cuando os se preparan y comienzas a hacer las maravillas de mi Dios Padre,
comienzas a hacer una verdad diferente, pero SIEMPRE ERES VERDAD, la verdad haciendo, la
verdad diciendo, eres vosotros la verdad, mis bien amados. De ahí te calificas, ¿y qué verdad soy?
pues lo que vos estés siendo.
He aquí, compréndanse pues, pero compréndanse, mis alumnos míos ¡AY MIS ALUMNOS! CUÁNDO
TOMARÁS EN SERIO TU VIDA, CUÁNDO ACEPTARÁS QUE ERES TÚ EL SER, SOLO TÚ ERES EL
CREADOR DE TUS ENTORNOS y que en tus entornos aparecen las cosas, pero que son tuyas. Es duro
reconocer una verdad, pero eso eres. Dense cuenta, que cada uno de vosotros está viviendo formas,
entre vosotros cambiadas, porque, el que piensa en odio, otro piensa en amor, aquel que piensa en
perdón, otro piensa en venganza, están encontrados, mis bien amados, y de ahí hacen una distinción
entre tú y las cosas. Pero eres tú el Creador, el que haces las cosas, que se perdieron, se perdieron en
sus mundos hasta que llegaron a comprender, llegaron a creer que algo les tapaba a vosotros y les
tenía yugados, les tenía sometidos. Vosotros le dieron ese poder a aquello o sea hiciste un muñeco o
hiciste una figura, la que vos hayas hecho, y le diste el poder, y esa te empezó a manipular.
Conózcanse, les digo, conózcanse, solamente presenta todos los atributos en tu SER, en TÚ SER, y
entonces, serás diferente y estarás en el camino de regreso al Padre Dios. He aquí pues, hermanos,
como Yo les doy este conocimiento de ti mismo, como os Yo traigo este espejo para que vosotros se
espejeen y se vean que son vosotros mismos, solo vosotros, y son el poder, hermanos amados,
porque VOSOTROS CIERTAMENTE CON EL PODER QUE ERES, CON TU PENSAR ATRAES TODO EN
TU CORAZÓN, CON TU CORAZÓN Y CON TU PENSAR ATRAES TODO, pero hoy, para ti, ya todo
lo malo.
No has comprendido la muerte, y dices solo estoy muriendo. Porque hoy Yo les digo ¿Cuántas cosas
ves en vuestras vidas?, ves terremotos, ves que el agua sale de su cauce, ves que hay guerras, ves que
hay enfermedades, ves que hay pobrezas, ves que hay todo, que los árboles se están muriendo y no
dan su fruto, ves tantas cosas, y te voy a decir que eso, tú lo has hecho y tú lo mantienes ahí con
vuestro corazón, con vuestra alma. ENTIÉNDETE, HERMANOS, ENTIÉNDETE PORQUE NO VENGO A
QUE ME ENTIENDAS, VENGO A QUE TE ENTIENDAS, seresitos, espíritus encarnados, vengo a que os
te des cuenta cómo has hecho toda la vida, todo lo existente, qué está pasando y cómo va pasar,
para que vosotros observes todas tus creaciones, y veas que hay una creación divina, una creación
exacta donde solamente es eternidad, felicidad, es toda luz, toda claridad, y eso, va a ser tu siguiente
deseo, pero no es nuevo, pero no es que se está haciendo hoy, sino que de ahí saliste, de este
mundo divino salisteis, solamente es que quisiste experimentar lo que estás viviendo, y estas
llegando a tu límite de comprensión, que esto que has vivido, que has hecho, no tiene ningún
respaldo espiritual, divino, eterno. Estás llegando a conclusión de que tus creaciones, solamente son
de este lado de caos, es de tormentos y ya no lo queréis vivir. Y Yo te digo, benditos sean, dichoso
aquél que ya no quiere vivir, ya no quiere hacer aquello, sino quiere cambiarlo, porque de éste, es el
Reino Divino. Pero ay de vosotros que sigues fomentando, dándole fuerza a cada una de esas
creaciones, porque de eso están y van a seguir recibiendo, porque es tu misma ley. Entiéndete qué
estás haciendo en este momento, qué está produciendo tu alma hacia tu mente, qué energía es la
que estás soltando en este instante.
Más de todo esto quisiera Yo darles, pero tan siquiera hasta aquí Yo les dejo por esta mente, porque
es mucho, porque es doloroso lo que Yo puedo decirles, cuando les digo, y cuando les dije a
aquellos hombres, no es bueno echarle las perlas a los cerdos, porque éstos las pisotearan, las
sepultarán en el lodo, harán de ellas añicos. Lo mismo os digo a vosotros, no es bueno darles tanto
de esta luz, porque no la aprecian, porque no la conocen, ni la quieren llevar y la echan al olvido.
Esto lo están haciendo, mis bien amados, esto es lo que han hecho y ¿para qué tanto hablar? ¿Para
qué tanto Yo a vosotros?
Vamos a cambiar los papeles, mis bien amados, eres tú el que debes venir a ofrendar todo lo que
han hecho, ofréndenlo, ofréndenlo pues, todo lo que hacen ofréndenlo y no niegues de tu vida lo
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que estás haciendo hoy, sí. Solamente fijaos en vosotros, no esperes de mí, porque toda la vida has
esperado de mí, has escuchado de mí, pero nunca has hecho lo tuyo y brindarlo. Hermanos míos,
pues ahora no pidas tantas palabras, sino has tantas palabras de tus hechos, porque de ahí las saco
Yo, de mis obras salen las palabras, y vosotros están al revés, porque vosotros han sido víboras, han
sido vosotros aves de rapiña, se han comportado como tumbas, blancas por fuera, dentro llenas de
podredumbre. Vosotros han sido las campanas, solamente repicar, que en este caso sería solamente
oír y decir, pero no hacen nada y Yo no quiero eso, mis bien amados, ya no quiero darles palabras.
Ya vosotros sabes de Mí, vosotros sabes de Mí, quién Soy, cómo Soy, a qué he venido, por qué
estoy contigo, ya lo sabéis y poco me apreciáis, porque no tenéis el amor universal, porque vosotros
lo tenéis muy guardado y no te conoces, ya sabéis de Mí, pero tú de ti te escondes, te escondes de ti
mismo, porque no es de nadie, solo de ti mismo buscas esconderte, y vosotros te conviertes en lo
que ya os les he dicho, en aves de rapiña, en campanas, en tumbas, en lobos. Solo esos papeles están
jugando vosotros, porque vosotros te escondes, y quieres esconderte de mí, porque vosotros pensáis
eso, porque me pensáis aparte de ti, me pensáis lejos, separado de ti, y yo estoy más allá de tú como
espíritu, yo estoy en tu alma también y por eso es que les puedo mirar a todos, en dónde andan,
qué hacen, cómo están pensando, y por eso se, que vosotros están dispersos como ovejas, y unas
van al precipicio y Yo vengo a su rescate, Yo vengo a vosotros a rescatarles de la dispersión que hay
entre vosotros, es por eso que yo les conozco a todos. A vosotros les digo, ya no pretendas engañar,
porque no engañas a nadie, sino te engañas a ti mismo, no pretendas huir, porque no huyes de las
cosas, sino huyes de ti mismo. No hables palabras buenas, siendo vosotros malos, sean sinceros con
vosotros mismos, sincérense vosotros y hoy debes ya descubrirme dónde estoy, que no estoy en
ningún lado, es por eso que no se pueden esconder de mí, porque Yo Soy en ti, tú eres en Mí. Por
eso Yo les conozco a todos y sé quiénes son y sé a qué han venido a este mundo a encarnar
nuevamente, y sé lo perdido donde se encuentran y por eso estoy contigo.
Hermanos, yo hasta aquí les dejo por esta mente, porque, como os dije en aquel tiempo, mucho es
el vino, pero los odres muy pequeños para envasar, mucho es lo que Yo traigo y lo que Yo les doy,
pero muy poquita es vuestra mente para guardar, para llevar, por eso hasta aquí Yo os dejo, hasta
aquí os les doy, les doy de comer de lo tuyo, de lo que eres en realidad, porque vosotros haces dos
comidas, la física y la espiritual, y en la espiritual haces otras dos comidas, lo negativo y lo positivo,
eres un Creador, mis bien amados, Yo os les digo.
No me despido porque nunca me he ido, jamás me he ido de la conciencia, jamás me he ido de esta
tierra, porque a eso vine a levantarles y he venido siguiendo tus pasos desde hace miles y miles de
años, desde hace miles y miles de años y hasta que llegas aquí, en este punto, y hasta aquí estoy
contigo, hasta aquí te sigo buscando. Porque Yo Soy el eslabón perdido de tu alma, vosotros me
soltaste y me creíste diferente, ajeno a ti, porque quisiste ocultar, la verdad la hiciste mentira, pero
Yo estoy contigo para decirte todo esto.
Por esta mentecita este es mi regalo, este es mi regalo que Yo os hago en este día, en este momento.
Benditos sean y hasta siempre mis bien amados.

Escriba: Daniel Placencia Chávez

************************************

Blasfemará todo aquel que altere la dulce esencia del Amor que ocultamente irradia sus ternuras entre las líneas del Libro
de Mi Enseñanza. Pecará gravemente todo aquél que quite o ponga una sola palabra desacorde con Mi instrucción de
múltiple claridad y dulzura. Si así lo hicieres, responderás en los días de los grandes juicios.

Texto sacado de “El Libro de la Verdad”

Nota: Este escrito, es copia de la grabación electrónica que se conserva en este Centro de Enseñanza. Se reparte
GRATUITAMENTE, y se autoriza su reproducción total o parcial, siempre y cuando: (1).- Sea fiel, no se altere ni mutile su
contenido, ni el sentido del mismo; (2).- Que dicha reproducción sea con fines de difusión NO LUCRATIVA (autorizando,
como máximo, a cobrar el estricto costo de dicha reproducción); (3).- Que se haga mención de su procedencia. Reservados
todos los derechos.
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De la misma manera que llegó a ti esta Cátedra del Cristo Cósmico, puedes hacerla llegar a aquel o aquellos hermanos que
les interese saber de esta VERDAD QUE LIBERA, verdad que libera al hombre de su ignorancia.
Se te recomienda que vayas formando tu archivo de estos escritos, para que, en tus ratos libres, le des repaso y medites esta
enseñanza-recordatorio.


